



Sertu Sri Nuryanto Babinsa Kodim Klaten Dampingi Pemberantasan Sarang Nyamuk Desa Sukorejo

Agung widodo - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Jul 17, 2024 - 14:30



Sertu Sri Nuryanto Babinsa Kodim Klaten Dampingi Pemberantasan Sarang Nyamuk Desa Sukorejo

Klaten - Dalam upaya mencegah penyebaran Demam Berdarah Dengue (DBD) dan menciptakan lingkungan yang bersih serta sehat, Sertu Sri Nuryanto, Babinsa Desa Sukorejo dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten,

melaksanakan pendampingan kegiatan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) di Dukuh Delanggon RT 02 RW 06, Desa Sukorejo, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. (17/07/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan perangkat desa, termasuk Pjs Kades Sukorejo Sri Lestari, SH, Bidan Desa Sukorejo Lala Trihapsari, Bhabinkamtibmas Desa Sukorejo Aipda Santoso, Ketua RW 06 Dukuh Delanggon Agus Lukito, kader PKK, kader Posyandu, Tim Jumantik Desa Sukorejo, serta ibu-ibu dari Dukuh Delanggon RT 01 dan 02 RW 06.

Saat ditemui, Sertu Sri Nuryanto menjelaskan bahwa kegiatan PSN ini merupakan hasil sinergi dengan aparat terkait. Ia juga mengajak warga untuk aktif melakukan pembersihan lingkungan sekitar guna mencegah penyebaran DBD.

“Pembersihan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama. Dengan kerja sama dan kesadaran warga, kita bisa menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari penyakit,” ungkap Sertu Sri Nuryanto.

Pjs Kades Sukorejo, Sri Lestari, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan aktif dalam gerakan PSN ini. Ia juga mengapresiasi partisipasi Babinsa, ibu-ibu PKK, dan seluruh masyarakat yang turut serta dalam kegiatan tersebut.

“Kami sangat berterima kasih atas dukungan dan kerja sama dari Babinsa serta semua komponen masyarakat dalam kegiatan PSN ini. Semoga upaya kita bersama dapat memberikan manfaat bagi kesehatan dan kebersihan lingkungan Desa Sukorejo,” ujar Sri Lestari.

Melalui kegiatan PSN ini, diharapkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan akan semakin meningkat, sehingga dapat mencegah penyebaran penyakit DBD dan menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman untuk ditinggali. (Red)